

雑記

JJ1SXA 池

MIDI ファイル

CQ誌2月号(2001年)118ページ~の記事(JA2OL住奥OM)を参考に、メールで送信する MIDI ファイルを作り、とりあえず出来たので試聴し、自分宛に送って見ました、何とか大丈夫のようです。

「CQ 240 CQ MOBILE DE JJ1SXA ホレ K」という単純なものです、前記でとりあえずと書いたのは、CQ [スペース]240[スペース]・・・等の[スペース]がとってありません、また、JJ1 は J ヲ 1 で書いてあります、同じ語句を書くと文法違反ですとなるのです (J とヲは、同じ・ーーですが、欧文・和文は違う形で定義されています)、まだまだですね。

FT-817

240グループでも既に5局がGETされているのを確認しています、おっと衝動買いした私で6局です、短波帯の外部アンテナも、今度第一電波(株)から発売になりましたね。

このすぐれものも、まだ使いこなせるようになっていません、取説の一部を読んだだけで、とりあえず240で波が出せるといったところで、宝の持ち腐れ?

“非常通信連絡設定周波数「4630KHz」も搭載、CW フアンにももってこいの品物”と、前記住奥OMのHPで紹介されていました。

CW論争

同じく、住奥OMのHPで、CW論争・・・発端はCQ誌6月号(2000年)のCQ サロンで中級試験のCWを廃止せよ!との投稿です。

これに、CQ誌8月号(2000年)でJA6HW 角居OMが反論の投稿、これに対し「JARLに一言・掲示板」で、論争があったようで、抜粋がHPに掲載されていましたが、実名(コールサイン)を名乗っている者、匿名の者等、これは良いなあとと思われる意見、どうかなどと思われる意見等諸説紛々ですが、言いたい放題の感は否めません、試験制度がどう変わろうと、私もCWファンとして結構気になる内容でした。

アマチュア無線という趣味の世界でも、色々な考えの人がいること、CW ア

アレルギー(和文 **CW** アレルギー)の人の多いことも再認識した次第です。
「ジコチュウ」にだけは絶対になってはいけないと、肝に命ずる内容でした。

第 49 号(平成 13 年 3 月発行)掲載